



**Comunicación
Social**

H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE TAMAZUNCHALE 2024-2027

ART. 19.- INFORME DE LABORES Y ACTIVIDADES REALIZADAS

CORRESPONDIENTE AL MES DE DICIEMBRE DE 2025

PERIODO	CONCEPTO
DICIEMBRE 2025	MONITOREO DE RADIO, PAGINA WEB, MEDIOS IMPRESOS BOLETINES INFORMATIVOS: DICIEMBRE 2025 MONITOREO DE RADIO, PAGINA WEB, MEDIOS IMPRESOS
01 DICIEMBRE 2025	GOBIERNO MUNICIPAL REALIZA RECORRIDO PARA DICTÁMENES ESTRUCTURALES EN ESCUELAS Tamazunchale, S.L.P. – El Gobierno Municipal de Tamazunchale realizó una jornada enfocada en la infraestructura escolar, un tema prioritario para la administración que encabeza el presidente municipal Adelaido Cabañas Hernández . El alcalde informó que, en colaboración con ingenieros especializados, se realizó un recorrido de inspección para llevar a cabo el Dictamen Estructural de varias escuelas que presentan daños. Este proceso es fundamental, ya que es un requisito clave solicitado por el Instituto Estatal de la Infraestructura Física Educativa (IEIFE) para poder dar



Tseguimiento a las gestiones de apoyo y rehabilitación de los planteles ante el gobierno estatal. "Estuvimos haciendo un recorrido con ingenieros para hacer el Dictamen Estructural de varias escuelas con daños," declaró el edil Adelaido Cabañas, subrayando la importancia de esta acción para garantizar la seguridad de la comunidad educativa.

El recorrido de evaluación incluyó planteles educativos en distintas zonas del municipio, identificando las necesidades específicas de cada uno: Tlacuila: Escuela Telesecundaria "Pedro Antonio de los Santos"; Tamán: Escuela Secundaria Técnica #37 y Escuela Primaria Rural Federal "Justo Sierra"; La Laguna: Escuela Primaria Rural Federal "Lázaro Cárdenas" y Cabecera Municipal: CAM Ignacio Trigueros.

El presidente municipal destacó el compromiso de su administración al señalar que el costo del Dictamen Estructural será cubierto en su totalidad por el Gobierno Municipal de Tamazunchale. Esta acción busca agilizar el proceso y presentar cuanto antes la documentación necesaria ante el IEIFE, para que las gestiones de apoyo y rehabilitación ante el gobierno del estado, encabezado por **Ricardo Gallardo Cardona**, puedan avanzar.

DIF TAMAZUNCHALE LANZA CAMPAÑA "UN JUGUETE, UNA SONRISA" E INVITA A LA CIUDADANÍA A DONAR

Tamazunchale, S.L.P.- En un esfuerzo por llevar alegría a las comunidades más vulnerables del municipio, el Sistema Municipal DIF de Tamazunchale, bajo la presidencia de la Sra. Zayra Belén González Pérez, ha lanzado la noble campaña de recolección de juguetes denominada "Un Juguete, Una Sonrisa".

La presidenta del DIF Municipal agradeció el apoyo incondicional de la administración que encabeza el Presidente Municipal Adelaido Cabañas Hernández, hizo una atenta y cordial invitación a toda la ciudadanía a sumarse a esta causa.

El principal punto de acopio será el Foro al Aire Libre del municipio, donde se estarán recibiendo juguetes nuevos o usados en buen estado.

"Agradezco infinitamente a todo el personal del Ayuntamiento y a mi equipo por su entrega y profesionalismo. Su imparable trabajo hoy se ve reflejado en estos apoyos. Recuerden que vamos a seguir llevando a Tamazunchale siempre adelante," declaró la Presidenta del DIF Municipal, Sra. Zayra Belén González Pérez.

Los primeros en realizar su donación fueron funcionarios y personal del Gobierno Municipal de Tamazunchale, quienes depositaron los juguetes en una urna gigante que estará disponible todos los días de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde en el Foro al Aire Libre del Jardín Municipal.

02 de Diciembre
2025

GOBIERNO DE TAMAZUNCHALE REALIZA TRABAJOS DE RECONEXIÓN DE ALUMBRADO EN LA CRUZ Y CALLEJÓN ZOYOTLA

Tamazunchale, S.L.P. – El Gobierno Municipal de Tamazunchale, bajo la dirección del Presidente Municipal Adelaido



T	<p>Cabañas Hernández, ejecutó trabajos de mantenimiento y reconexión de líneas del alumbrado público en el Sector La Cruz y el Callejón Zoyotla. Estas acciones buscan restablecer y mejorar la infraestructura eléctrica esencial para la seguridad y el bienestar de los habitantes de la zona.</p> <p>El personal del Departamento de Alumbrado Público Municipal se desplegó en las mencionadas áreas para realizar las labores de su jurisdicción, que incluyeron la atención a cables dañados y la reconexión de circuitos.</p> <p>El Presidente Municipal, Adelaido Cabañas Hernández, ha reiterado su compromiso con la mejora de los servicios básicos, enfatizando que estas obras son cruciales para garantizar condiciones dignas y seguras para los transeúntes y residentes que dependen de un servicio de alumbrado público eficiente.</p>
	<p>FERIA ARTESANAL Y GASTRONÓMICA REÚNE TALENTO Y TRADICIÓN EN TAMAZUNCHALE</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.- El Gobierno Municipal de Tamazunchale, que preside Adelaido Cabañas Hernández, a través del Departamento de Fomento y Desarrollo Cultural a cargo de Elvira Mar Calderón, llevó a cabo con gran éxito la Feria Artesanal y Gastronómica "Manos que crean, sabores que inspiran".</p> <p>La actividad reunió a artesanas y artesanos locales, bordadoras, cocineras tradicionales y emprendedores que ofrecieron al público una amplia variedad de productos elaborados con técnicas ancestrales, así como platillos típicos como zacahuil, bocoles, tamales y diversos guisos huastecos.</p> <p>El ambiente se llenó de música y tradición gracias a la participación de la Danza Aquetzali, el Trío Herencia Potosina de la UASLP y la banda de viento "Los Gavilanes" del COBACH 38 de Mecatlán, además, se contó con la presencia de la Reina y una de las Princesas de la FENAHUA 2025, así como de Angye Martínez, PreeTeen Petite Universe International 2025, y Dayra Paola Lara Morales, Teen Petite Universal International 2025. Todas ellas participaron en un desfile donde modelaron prendas elaboradas por bordadoras locales y los reconocidos diseñadores de arte Tenek, luciendo técnicas tradicionales como el bordado náhuatl, tének y tenango.</p> <p>Con esta feria, el Gobierno Municipal reafirma su compromiso de impulsar espacios para la difusión cultural, el fortalecimiento del talento local y el reconocimiento de quienes mantienen vivas las tradiciones que dan identidad a Tamazunchale.</p>
03 Dic 2025	<p>En San Luis Potosí, la seguridad, la plenitud y la libertad de nuestras mujeres es una prioridad. Estamos comprometidos con la construcción de un estado donde todas puedan desarrollarse sin miedo.</p> <p>¡Mujeres plenas, seguras y libres! ❤</p> <p>Si necesitas apoyo o conoces a alguien que lo requiera, recuerda que la Atención Integral Gratuita está disponible. Escanea el código QR o visita: https://slpgob.mx/semujeres</p> <p>#SLP #SeMujeres #GobiernoDelEstado #MujeresLibres #AlertaDeGénero</p>



T

Amigas y amigo Conductor, ¡Piensa en tu Seguridad y la de tu Familia! 🚗

Cuando veas la carretera así... mojada y resbaladiza, tienes el poder de evitar un accidente.

CON LLUVIA, NO TE ARRIESGUES. ¡BAJA LA VELOCIDAD!

Recuerda: El piso mojado hace que tu coche pierda agarre y necesite MÁS DISTANCIA para frenar. Si vas rápido, la combinación es peligrosa.

¡Tu vida y la de los tuyos no valen la prisa!

Tamazunchale Conmemora el Día Internacional de las Personas con Discapacidad

Tamazunchale, S.L.P.- En un esfuerzo por fomentar la conciencia, la empatía y la inclusión, el Gobierno Municipal de Tamazunchale llevó a cabo un emotivo evento en la cancha municipal para conmemorar el Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

La jornada contó con la presencia destacada de autoridades municipales y representación estatal, reafirmando el compromiso interinstitucional con este sector de la población.

El corazón del evento fue la integración. Alumnos de diversas instituciones educativas del municipio se hicieron presentes, brindándoles la oportunidad de convivir y compartir con personas que viven con alguna discapacidad. Durante la actividad, tanto las personas con discapacidad como el personal de salud y trabajo social –quienes diariamente demuestran su compromiso en este ámbito– compartieron valiosas experiencias, abriendo un diálogo crucial sobre los desafíos y la importancia de la inclusión social.

La titular del DIF Municipal subrayó la importancia fundamental de generar y mantener espacios de inclusión y respeto dentro de la comunidad.

Adelaido Cabañas Gestiona Proyectos Carreteros para 2026 en la Capital Potosina

Tamazunchale, S.L.P.- El presidente municipal de Tamazunchale, **Adelaido Cabañas** Hernández, realizó una importante visita de trabajo a la capital del estado, donde se reunió con el titular de la Junta Estatal de Caminos (JEC), Francisco Reyes Novelo. El objetivo principal del encuentro fue la gestión de proyectos de mejoramiento de caminos que serán prioritarios para el ejercicio fiscal 2026, buscando asegurar recursos y planeación anticipada para la infraestructura vial del municipio.

Durante la jornada de trabajo, Cabañas Hernández y Reyes Novelo también coordinaron los detalles del programa de bacheo y pintura que actualmente se está implementando en Tamazunchale. Esta coordinación busca optimizar los recursos y la logística entre el gobierno municipal y la JEC para maximizar el impacto de las acciones de mantenimiento carretero y garantizar que las vías de comunicación se encuentren en óptimas condiciones para los habitantes.



T	<p>Al finalizar la reunión, el presidente municipal expresó su agradecimiento y reconocimiento al gobernador del estado, Ricardo Gallardo Cardona, por el apoyo constante que ha brindado a Tamazunchale. Cabañas Hernández destacó que el respaldo del ejecutivo estatal es fundamental para impulsar el desarrollo de infraestructura y las obras públicas que benefician directamente a la ciudadanía.</p>
04 Dic 2025	<p>Adelaido Cabañas Inicia Pavimentación en Colonia Arboledas de Tamazunchale</p> <p>Tamazunchale, S.L.P. – El Presidente Municipal, Adelaido Cabañas Hernández, ha puesto en marcha una acción de alto impacto social en beneficio de la Colonia Arboledas, iniciando los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico.</p> <p>Esta obra, financiada a través del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal, Ejercicio 2025, representa una inversión de 1,088,120 pesos y beneficiará directamente a un total de 350 habitantes de la Colonia Arboledas y zonas aledañas de la comunidad El Pinal.</p> <p>El principal enfoque de esta obra es el mejoramiento sustancial en la calidad de vida de los residentes. Con la pavimentación de la calle, los habitantes de Arboledas pronto dejarán atrás las condiciones de terracería, el polvo en época de sequía y, de manera crucial, el lodo y las dificultades de tránsito durante la temporada de lluvias.</p> <p>El presidente Adelaido Cabañas Hernández es reconocido por las gestiones que ha realizado para llevar a Tamazunchale "siempre adelante". Esta nueva infraestructura no solo embellece la comunidad, sino que también garantiza un acceso digno y seguro para las familias, contribuyendo a la salud y bienestar general.</p>
	<p>Inicia Rehabilitación de la Calle Principal de Axhumol: Compromiso Cumplido por Adelaido Cabañas</p> <p>Tamazunchale, S.L.P. - Con el firme objetivo de mejorar la infraestructura vial y la calidad de vida de sus habitantes, el presidente municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, dio inicio formal a los trabajos de rehabilitación en la calle principal de la comunidad de Axhumol.</p> <p>La obra, cuyo monto total de inversión asciende a \$2,682,922 y se financia a través del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal del Ejercicio Fiscal 2025, beneficiará directamente a 802 habitantes de Axhumol.</p> <p>El proyecto consiste en la rehabilitación con carpeta asfáltica, e incluye trabajos preliminares como el trazo y nivelación del terreno, excavación, perfilado, y la compactación del terreno natural, antes de la aplicación final de la mezcla asfáltica.</p> <p>Durante el arranque de los trabajos, el alcalde Cabañas Hernández destacó la importancia de esta acción:</p> <p>"Amigos y amigas, hemos dado inicio a la rehabilitación de la calle principal de Axhumol, una obra que beneficia ampliamente a los habitantes de la comunidad y a las personas que hacen uso de esta vía de comunicación, de esta forma estamos generando que en nuestras comunidades existan mejores caminos para todos".</p> <p>La administración municipal reitera su compromiso de llevar a cabo gestiones que impulsen el desarrollo y el progreso</p>



T de las comunidades, trabajando para que Tamazunchale siempre siga siempre adelante y hacia la meta de un Tamazunchale Sin Límites. ¡Siempre adelante!  
05 Dic 2025 DIF DE TAMAZUNCHALE REFUERZA LA CONVIVENCIA ESCOLAR CON PLÁTICAS DE PREVENCIÓN Tamazunchale, S.L.P.- El Sistema DIF Municipal de Tamazunchale, que preside Zayra Belem González Pérez, ha intensificado su programa de apoyo a la comunidad estudiantil a través del área de Bienestar Familiar, impartiendo pláticas informativas y de sensibilización en diversas instituciones educativas del municipio. Estas actividades preventivas se realizan en preparatorias, secundarias y primarias, y abordan temas cruciales para el desarrollo integral de la juventud y la niñez. El objetivo primordial de estas pláticas es proporcionar a los estudiantes las herramientas necesarias para enfrentar los desafíos psicosociales actuales, construyendo entornos educativos más seguros y solidarios. Los temas centrales que se están tratando incluyen la Prevención del Suicidio, brindando información para identificar señales de riesgo y promoviendo la búsqueda de ayuda; la Drogadicción, concientizando sobre los efectos nocivos de las sustancias; y la Violencia (familiar, escolar y de noviazgo), enseñando a reconocer los diferentes tipos de agresión, establecer límites saludables y fomentar una cultura de respeto. La administración municipal, encabezada por el alcalde Adelaido Cabañas Hernández, reconoce la gran importancia de estas acciones. Al trabajar directamente en estos temas sensibles, el DIF municipal contribuye significativamente a mejorar las relaciones interpersonales y la convivencia dentro de la comunidad estudiantil. Estos talleres fomentan la empatía, el diálogo y el manejo constructivo de conflictos, lo cual es fundamental para una sana convivencia entre estudiantes, maestros y familias.
✨ ¡Atención tamazunchalenses en Nuevo León! ✨ El Gobierno del Estado de San Luis Potosí y el Gobierno Municipal de Tamazunchale queremos estar más cerca de ustedes, apoyándolos sin importar la distancia. Por eso, llevamos hasta Monterrey la Feria de Servicios 2025, un espacio pensado especialmente para atender sus trámites y brindarles acompañamiento directo. Podrán tramitar sus licencias gratuitas, actas de nacimiento y créditos de SIFIDE. 📅 Del 08 al 12 de diciembre 📍 Ignacio Zaragoza #1202, Centro de Monterrey 🕒 De 9:00 a.m. a 6:00 p.m. ¡Recuerda llevar tu credencial de Tamazunchale en original!



TEs una gran oportunidad para mantenerte al día, solucionar pendientes y seguir conectado con tu tierra, Tamazunchale, que siempre piensa en ti.
Porque donde haya un tamazunchalense, ahí estaremos para apoyarlo.
¡Te esperamos en la Feria de Servicios 2025!

TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL GRUPO INTERDISCIPLINARIO PARA LA CONSERVACIÓN DEL ARCHIVO MUNICIPAL

Tamazunchale, S.L.P.- El Gobierno Municipal de Tamazunchale, bajo la dirección del alcalde Adelaido Cabañas Hernández, a través de la Dirección de Archivo Municipal realizó la Tercera Sesión Ordinaria del Grupo Interdisciplinario para la Conservación y Valoración del Archivo Municipal

El Grupo Interdisciplinario es un cuerpo colegiado esencial cuyo objetivo principal es determinar el valor histórico, legal, administrativo y fiscal de los documentos generados por la administración municipal. Esto permite establecer los plazos de conservación y decidir el destino final de la documentación, garantizando que los registros vitales de Tamazunchale se preserven adecuadamente.

La importancia de esta actividad radica en varios pilares fundamentales como la preservación de la memoria histórica, la transparencia y rendición de cuentas, el sustento legal y administrativo, entre otros.

El alcalde Adelaido Cabañas Hernández reitera su compromiso con la protección del patrimonio documental, reconociendo el Archivo Municipal como la base de la identidad y la gestión administrativa de Tamazunchale.

El 40/o. Batallón de la Guardia Nacional en San Luis Potosí te invita a formar parte de su equipo y desarrollar una carrera al servicio de la seguridad y la justicia.

Si cumples con el perfil y deseas contribuir a la paz del país, esta es tu oportunidad.

Contacto: 5554781370

¡Únete y construye un futuro con propósito! 

DESARROLLO RURAL Y EL ITST IMPULSAN LA PRODUCCIÓN DE CAFÉ

Tamazunchale, S.L.P.- La Dirección de Desarrollo Rural del municipio, en estrecha coordinación con el Instituto Tecnológico Superior de Tamazunchale (**TECNM - Tamazunchale**), está llevando a cabo una colaboración fundamental con los productores locales para fortalecer la cafeticultura en la región.

El proyecto se centra en el manejo de un semillero-vivero de café, cuyo objetivo principal es garantizar la disponibilidad de material genético de alta calidad. El Director de Desarrollo Rural, Régulo Sebastián Pérez, anunció que en los próximos días se procederá a la entrega de las primeras plantas de café.



T	<p>"Esta iniciativa conjunta es crucial para el futuro de nuestros cafetales. Estaremos entregando a los productores plantas de variedades resistentes a la roya, una enfermedad que ha afectado significativamente la producción. Con esto, buscamos incrementar la productividad y la resiliencia de las cosechas locales", indicó. Este esfuerzo subraya el compromiso de la administración municipal, encabezada por el presidente Adelaido Cabañas Hernández, con el sector primario y el desarrollo económico sostenible de Tamazunchale. La alianza estratégica con el ITST permite aplicar conocimiento técnico y científico para beneficio directo de las familias productoras. La entrega de las plantas se realizará en las comunidades participantes, marcando un paso firme hacia la recuperación y tecnificación de los cafetales del municipio.</p>
	<p>GOBIERNO MUNICIPAL ACOMPAÑA TRABAJOS DE LA UNIÓN ESTATAL DE APICULTORES CON SEDE EN TAMAZUNCHALE Tamazunchale, S.L.P. – En representación del presidente municipal Adelaido Cabañas Hernández, la regidora Soledad Vázquez David asistió a la reunión organizada por la Unión Estatal de Apicultores de San Luis Potosí, con sede en Tamazunchale, en la que participaron representantes de 27 asociaciones dedicadas a esta importante actividad productiva. Durante la sesión, el presidente de la Asociación de Apicultores, Teófilo Martínez Rosas, junto con Javier Luna, secretario del Consejo de Vigilancia, presentaron los avances en la organización estatal, cuyo objetivo principal es fortalecer la unión entre apicultores, así como mejorar los procesos de producción y comercialización de la miel. Uno de los acuerdos destacados fue la decisión de dejar atrás el nombre de Comité Estatal del Sistema Apícola para adoptar oficialmente la nueva denominación "Unión Estatal de Apicultores de San Luis Potosí", reforzando la identidad del organismo. También se presentó el nuevo logotipo que identificará a este sector de manera formal. En representación de la SEDARH, asistió Alfonso Coronado, delegado regional, en nombre del secretario Jorge Luis Díaz Salinas, quien señaló que se realizará un diagnóstico integral para identificar las necesidades del sector apícola y así fortalecer las acciones en favor de los productores. Como parte del fortalecimiento organizacional, se llevó a cabo la toma de protesta de comités de apicultores de diversos municipios, integrándolos oficialmente a la Unión Estatal. Esta acción busca consolidar la participación regional y promover el trabajo coordinado en beneficio de quienes forman parte de esta actividad esencial para el medio ambiente y la economía local. El Gobierno Municipal de Tamazunchale reafirma su compromiso de continuar trabajando de la mano con los sectores productivos y respaldar las iniciativas que impulsen el crecimiento y la organización de los apicultores potosinos.</p> <p>INAUGURAN CALLE DE CONCRETO HIDRÁULICO EN SAN RAFAEL; CIUDADANÍA RECONOCE EL RESPALDO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL ADELAIDO CABAÑAS Tamazunchale, S.L.P.– La localidad de San Rafael vivió una jornada de gran satisfacción con la inauguración de la</p>



Tnueva calle construida con concreto hidráulico, una obra largamente solicitada por los habitantes del sector y que hoy es una realidad gracias a las gestiones del presidente municipal **Adelaido Cabañas** Hernández.

La obra, que contó con una inversión de \$1,032,194.88 mediante el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal (FAISM) 2025, beneficia directamente a 68 habitantes, quienes ahora cuentan con una vialidad segura, firme y adecuada para el tránsito diario.

Los trabajos realizados incluyeron terracerías con trazo y nivelación, compactación del terreno natural, conformación de base hidráulica, pavimento con acabado rayado reforzado con malla electrosoldada, además de la renivelación de pozos de visita, instalación de brocales y tapas de concreto nuevas, y la colocación de una mampara informativa. Durante la inauguración, los vecinos expresaron su profundo agradecimiento al alcalde, destacando que esta obra representa un avance significativo para la comunidad y una respuesta puntual a una solicitud que durante años habían gestionado.

“Hoy vemos cumplido un sueño. Esta calle era muy necesaria y agradecemos al presidente municipal por escucharnos y traer mejoras reales a nuestra localidad”, mencionaron habitantes del lugar, quienes celebraron el compromiso del edil con el desarrollo de la zona conurbada.

Por su parte, el alcalde Adelaido Cabañas Hernández reiteró que su administración continuará trabajando para transformar las comunidades, barrios y colonias de Tamazunchale.

HUICHAPA VEGA LARGA ESTRENA UN COMEDOR DIGNO: UNA OBRA QUE FORTALECE A LAS FAMILIAS Y UNE A LA COMUNIDAD

Tamazunchale, S.L.P.- El Gobierno Municipal de Tamazunchale, encabezado por el presidente municipal **Adelaido Cabañas** Hernández, llevó a cabo la entrega oficial de la rehabilitación del comedor público de la localidad de Huichapa Vega Larga, una obra prioritaria para esta comunidad y que hoy representa un importante avance en infraestructura social.

La obra, financiada a través del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal 2025 (FISM), contó con una inversión total de \$764,118.95 pesos, beneficiando directamente a 231 personas. Los trabajos consistieron en la colocación de firme de concreto, picado de losa, aplanado con mortero cemento-arena en muros y plafón, perfilería en puertas y ventanas, impermeabilización de losa, así como la rehabilitación y modernización del sistema eléctrico. Durante la inauguración, el presidente municipal destacó que esta acción responde a la demanda directa de las familias de Huichapa, quienes requerían un espacio digno y funcional para el desarrollo de actividades alimentarias y comunitarias.

“Este día en Huichapa entregamos una obra prioritaria para la comunidad: la rehabilitación de un comedor público que será de gran beneficio para nuestros amigos y amigas. En Tamazunchale vamos avanzando **#ConTodo** en las obras para nuestras comunidades, barrios y colonias”, expresó Adelaido Cabañas.



T	<p>Las autoridades comunitarias reconocieron el compromiso del Gobierno Municipal y agradecieron al Presidente Municipal Adelaido Cabañas por la respuesta inmediata para atender una necesidad que por años había quedado pendiente. Con esta entrega, se reafirma el objetivo de la administración municipal de fortalecer la infraestructura social y mejorar la calidad de vida de todas las localidades del municipio.</p>
	<p>El Gobierno Municipal de Tamazunchale, a través de la Oficina de Enlace Municipal del Servicio Nacional de Empleo da a conocer las vacantes que ofrecen empresas privadas. ¡Aquí puedes encontrar tu nuevo empleo!</p>
06 Dic 2025	<p>Supervisión de Protección Civil a Puestos de Alimentos para Priorizar la Seguridad</p> <p>Tamazunchale, S.L.P. - Por instrucciones del Presidente Municipal, Adelaido Cabañas Hernández, la Dirección de Protección Civil Municipal llevó a cabo una exhaustiva jornada de supervisión a los puestos de venta de alimentos que, por la temporada, se encuentran instalados en las inmediaciones de la Iglesia San Juan Bautista.</p> <p>El objetivo principal de estas acciones es priorizar la seguridad de la ciudadanía de Tamazunchale, verificando que los sistemas de gas y las instalaciones de cocción de los comerciantes cumplan con las normativas de seguridad vigentes.</p> <p>El Gobierno Municipal, a través de Protección Civil, hace un llamado a los comerciantes a mantener las medidas de seguridad de forma permanente y a reportar cualquier anomalía de inmediato. Se busca garantizar que las festividades transcurran en un ambiente seguro para todas las familias tamazunchalenses.</p>
07 Dic 2025	<p>Gobierno Municipal refuerza la iluminación de la Casa de la Cultura</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.- Con el propósito de brindar mayor seguridad y mejores condiciones a los grupos culturales que diariamente utilizan la Casa de la Cultura para el desarrollo de diversas expresiones artísticas, el Departamento de Alumbrado Público, por instrucciones del presidente municipal Adelaido Cabañas Hernández, realizó la renovación y ampliación del sistema de iluminación en estas instalaciones.</p> <p>Esta gestión fue realizada por la regidora de la Comisión de Cultura, Deporte y Recreación, Soledad Mayorga Candelaria a través del Departamento de Fomento y Desarrollo Cultural, reafirmando así el compromiso del Presidente Adelaido Cabañas de fortalecer los espacios que impulsan el talento y la participación cultural en el municipio.</p> <p>Con estas mejoras, el Gobierno Municipal continúa impulsando acciones que fortalecen la infraestructura cultural y favorecen el crecimiento de las y los ciudadanos que participan activamente en la vida artística de Tamazunchale.</p>



Tamazunchale / Comunicación

¡Atención tamazunchalenses en Nuevo León! ☀

El Gobierno del Estado de San Luis Potosí y el Gobierno Municipal de Tamazunchale queremos estar más cerca de ustedes, apoyándolos sin importar la distancia. Por eso, llevamos hasta Monterrey la Feria de Servicios 2025, un espacio pensado especialmente para atender sus trámites y brindarles acompañamiento directo.

Podrán tramitar sus licencias gratuitas, actas de nacimiento y créditos de SIFIDE.

📅 Del 08 al 12 de diciembre

📍 Ignacio Zaragoza #1202, Centro de Monterrey

🕒 De 9:00 a.m. a 6:00 p.m.

¡Recuerda llevar tu credencial de Tamazunchale en original!

Es una gran oportunidad para mantenerte al día, solucionar pendientes y seguir conectado con tu tierra, Tamazunchale, que siempre piensa en ti.

❤️ Porque donde haya un tamazunchalense, ahí estaremos para apoyarlo.

¡Te esperamos en la Feria de Servicios 2025!

Tamazunchale Refuerza Estrategias de Salud en Reunión Estatal de Municipios

Tamazunchale, S.L.P.- El Ayuntamiento de Tamazunchale se sumó activamente a la Reunión Estatal de la Red Potosina de Municipios por la Salud, celebrada en Xilitla, donde se delinearon estrategias clave para el bienestar de la población potosina. En representación del Presidente Municipal, Adelaida Cabañas Hernández, asistió el Secretario General del Ayuntamiento, Adán Hernández Reyes, subrayando el alto interés de esta administración en priorizar la salud pública.

La jornada, que congregó a alcaldes y representantes de 29 municipios del estado, fue presidida por Leticia Mariana Gómez Ordaz, Secretaria de Salud de San Luis Potosí, y fungió como un espacio crucial para la coordinación de acciones conjuntas entre el nivel estatal y municipal.

Esta reunión permitió al municipio alinear sus programas locales con las directrices estatales, asegurando un impacto más efectivo en la calidad de vida de los habitantes de Tamazunchale.

Al finalizar la jornada, la Red Potosina de Municipios por la Salud refrendó su compromiso de mantener una



Tlagaña activa y coordinada, un esfuerzo al que el Ayuntamiento de Tamazunchale se suma con la convicción de impulsar acciones integrales para el bienestar de todos sus ciudadanos.

Siempre mejor!

	<p>No sé pierdan la Navidad Verde en Tamazunchale y disfruten de la música, el ambiente y del baile con la presentación de Vagón Chicano y el Trío Los Camaleón. ¡Los esperamos mañana!</p>
	<p>¡Tamazunchale huele a café! El Gobierno Municipal invita a todas y todos al Festival del Café – Edición 2025, un encuentro lleno de aroma, tradición y el talento de nuestros cafeticultores.</p> <p>✨ Inauguración:</p> <p>📅 Miércoles 10 de diciembre</p> <p>🕒 2:00 pm</p> <p>🎉 Además, disfruta del festival los días 10, 11 y 12 de diciembre, de 3:00 pm a 10:00 pm, en la Explanada del Jardín Juárez.</p> <p>Ven a conocer, degustar y apoyar el café que nace en nuestra tierra. ¡No faltes!</p>
09 Dic 2025	<p>Tamazunchale Vive la Magia de la "Navidad Verde" con Ricardo Gallardo y Gran Festejo Musical</p> <p>Tamazunchale, S.L.P. – La alegría y el espíritu navideño se desbordaron en Tamazunchale con la celebración de la "Posada Navidad Verde", un evento masivo que reunió a familias y contó con la presencia del Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona. La jornada fue un rotundo éxito, marcada por la convivencia, regalos y música.</p> <p>El presidente municipal, Adelaido Cabañas Hernández, encabezó el evento y tomó la palabra para expresar su profundo agradecimiento al mandatario estatal por traer este tipo de festejos al municipio. Adelaido Cabañas destacó la importancia de estas iniciativas, señalando que son fundamentales para "unir y traer convivencia para los ciudadanos de Tamazunchale", fortaleciendo el tejido social en estas fechas tan significativas.</p> <p>El ambiente festivo alcanzó su punto máximo con la cartelera musical. El escenario vibró al ritmo de Vagón Chicano, quienes deleitaron a los asistentes con sus grandes éxitos, poniendo a cantar y bailar a chicos y grandes. La tradición huasteca también se hizo presente con la actuación del Trío Los Cameleón, que con su inigualable estilo encendieron la pista.</p> <p>En un mensaje lleno de buenos deseos, Ricardo Gallardo fue recibido con entusiasmo por la gente de Tamazunchale, quienes le agradecieron por las sorpresas y atenciones.</p> <p>La Posada Navidad Verde se consolida como una de las celebraciones más esperadas del año, llevando un mensaje de</p>



T

esperanza, unidad y alegría a cada rincón del municipio, reafirmando el compromiso del Gobierno del Estado y Municipal por ofrecer momentos de esparcimiento de calidad a sus habitantes.

Siempre adelante! **SOCIAL**

GOBIERNO DE TAMAZUNCHALE INICIA CONSTRUCCIÓN DE NUEVO POZO PROFUNDO PARA GARANTIZAR EL SUMINISTRO DE AGUA EN TANTOYUQUITA

Tamazunchale, S.L.P. — Con el objetivo de garantizar el suministro de agua potable para las familias de Tantoyuquita, el presidente municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, encabezó el arranque de la construcción de un pozo profundo en esta localidad, una obra largamente solicitada por los habitantes y que beneficiará directamente a alrededor de 200 personas.

El proyecto, financiado mediante el Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal (FAISM) 2025, contempla una inversión de 1,430,518 pesos e incluye la perforación a una meta de 80 metros, tubería especializada y trabajos técnicos de aforo y limpieza conforme a la normativa vigente. Una vez concluido, el pozo permitirá abastecer de manera confiable a los hogares que por años han enfrentado dificultades en el acceso al agua.

Durante el inicio de obra, los habitantes expresaron su agradecimiento al alcalde por gestionar un proyecto que consideran “prioritario y urgente” para mejorar su calidad de vida. Señalaron que este avance representa un importante paso para lograr servicios básicos dignos y resolver una necesidad fundamental de la comunidad.

Adelaido Cabañas reiteró su compromiso de seguir impulsando acciones que fortalezcan las condiciones de vida en las comunidades rurales y destacó que su administración continuará trabajando para llevar infraestructura esencial a todo el municipio.

Con esta obra, Tantoyuquita avanza hacia un suministro de agua estable y seguro, reafirmando el trabajo coordinado entre ciudadanía y gobierno municipal.

ARRANCA NUEVA OBRA DE PAVIMENTACIÓN EN LAS PALOMAS; CIUDADANÍA RECONOCE RESPUESTA DEL ALCALDE

Tamazunchale, S.L.P.— El presidente municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, encabezó el arranque de una nueva obra de pavimentación con concreto hidráulico en la comunidad de Las Palomas, acción que forma parte del compromiso de la actual administración por mejorar la infraestructura y elevar la calidad de vida en las localidades del municipio.

Durante la puesta en marcha, habitantes de la comunidad expresaron su agradecimiento al alcalde por atender esta obra que por años había sido una necesidad prioritaria. Señalaron que la pavimentación no solo brindará mayor seguridad y accesibilidad, sino que impulsará el desarrollo social y económico del área.

El presidente municipal destacó que su gobierno mantiene el ritmo de trabajo para responder a las solicitudes ciudadanas y llevar beneficios a cada zona del municipio. “Seguimos dando arranque a más obras para transformar



T	<p>Tamazunchale, y hoy en Las Palomas iniciamos una acción que marcará una diferencia real en la vida de las familias", afirmó.</p> <p>Con este nuevo proyecto, el Ayuntamiento reafirma su compromiso con la mejora continua de las comunidades, cumpliendo con obras que fortalecen la infraestructura y responden directamente a las necesidades planteadas por la población.</p>
	<p>ADELAIDO CABANAS ENTREGA PIROTECNIA PARA PRESERVAR TRADICIONES</p> <p>Tamazunchale, S.L.P. - Con el objetivo de inyectar alegría, luz y colorido a las celebraciones patronales de las comunidades, el Presidente Municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, realizó la entrega de pirotecnia, específicamente los tradicionales "toritos". Esta acción subraya el compromiso de la administración local con la preservación y el fomento de las costumbres y tradiciones que definen la identidad de la región.</p> <p>La entrega se concretó recientemente, destinada a asegurar que los festejos en honor a los santos patronos cuenten con uno de sus elementos más emblemáticos y esperados: el espectáculo de fuegos artificiales, con los toritos como principal atractivo.</p> <p>El alcalde Adelaido Cabañas destacó la importancia cultural de esta iniciativa. "Los toritos le dan alegría a nuestras fiestas. Hoy entregamos esta pirotecnia para que las fiestas patronales en nuestras comunidades tengan luz y colorido," afirmó el edil.</p> <p>"De esta forma estamos preservando nuestras costumbres y tradiciones," agregó, enfatizando que el apoyo municipal es fundamental para mantener vivas estas expresiones populares que se transmiten de generación en generación.</p>
10 Dic 2025	<p>Magia y Talento con el Festival Escolar de Navidad</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.- La alegría y el espíritu decembrino se hicieron presentes en el municipio de Tamazunchale con la realización de un vibrante Festival Navideño, organizado por la Coordinación de Educación del Gobierno Municipal de Tamazunchale que encabeza Adelaido Cabañas Hernández.</p> <p>El evento reunió a diversas instituciones educativas de todos los niveles, desde educación inicial hasta nivel medio superior, en una memorable jornada de participación artística navideña. El escenario se llenó de color y música, donde estudiantes, maestros y padres de familia se congregaron para dar la bienvenida a esta bella temporada.</p> <p>El festival sirvió como plataforma para que los alumnos de Tamazunchale demostraran su talento a través de una variedad de números artísticos: villancicos, pastorelas y bailes temáticos. La creatividad de la comunidad</p>



T	<p>escolar fue elogiada por su capacidad de mantener vivas las tradiciones navideñas y de ofrecer un entretenimiento de alta calidad. Este tipo de eventos resalta el trabajo y la dedicación de los maestros, quienes no solo fomentan el aprendizaje académico, sino que también impulsan el desarrollo de habilidades artísticas y culturales en la niñez y juventud del municipio.</p>
	<p>GOBIERNO DE TAMAZUNCHALE IMPULSA EL APITURISMO CON UNA VISITA GUIADA PARA NIÑOS DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.—El presidente municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, dio un paso más en el impulso al proyecto de apiturismo, iniciativa que busca acercar a la población, especialmente a la niñez, al conocimiento y cuidado de las abejas, así como a los procesos de producción de miel y sus derivados, con el apoyo de la empresa APILAP.</p> <p>Con gran entusiasmo, el alcalde informó que el municipio recibió a su primer grupo de niños y niñas, quienes participaron en actividades educativas y recreativas diseñadas para mostrar la importancia de estos polinizadores en el equilibrio del entorno natural. Durante la visita, las y los menores tuvieron la oportunidad de explorar el espacio destinado al proyecto, observar de cerca el trabajo de las abejas y aprender sobre la elaboración de productos apícolas. “Este espacio permite que nuestra niñez conozca el papel fundamental que desempeñan las abejas en nuestro entorno natural”, destacó Adelaido Cabañas, subrayando que el objetivo del apiturismo es fomentar una cultura de respeto ambiental y promover nuevas alternativas de desarrollo económico para la región.</p> <p>El presidente municipal celebró el entusiasmo mostrado por las y los participantes y reafirmó el compromiso de su administración por seguir fortaleciendo iniciativas que unan la educación ambiental con el turismo responsable. Con esta primera visita, el proyecto de apiturismo avanza y se perfila como una propuesta innovadora que combina aprendizaje, preservación ambiental y desarrollo comunitario.</p>
11 Dic 2025	<p>Arranca en Chapulhuacanito importante obra de pavimentación con concreto hidráulico</p> <p>Tamazunchale, S.L.P. — El presidente municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, puso en marcha una nueva obra de infraestructura en la localidad de Chapulhuacanito, donde dio inicio a la construcción de la calle Francisco I. Madero con pavimento de concreto hidráulico, una acción que beneficiará directamente a más de tres mil habitantes.</p> <p>El proyecto, con una inversión superior a los 2 millones de pesos, contempla no solo la pavimentación de la vialidad, sino también la rehabilitación integral de la red de drenaje, el sistema de agua potable y la instalación de luminarias, garantizando una mejora completa en los servicios básicos de la zona.</p>



T	<p>Durante el arranque, el alcalde destacó la importancia de continuar impulsando obras que transformen la vida de las familias tamazunchalenses: “Estamos haciendo más obras. Hoy arrancamos una construcción que no solo mejorará la vialidad, sino también los servicios esenciales. Muchas felicitaciones a los vecinos de la calle Francisco I. Madero, porque contarán con una mejor vía de acceso. ¡Seguimos trabajando con todo!”, expresó el presidente municipal. Los vecinos agradecieron el arranque de esta obra, considerada una de las prioridades de la comunidad, al representar un avance significativo en movilidad, seguridad y bienestar.</p>
	<p>🎄 ¡Gran Encendido del Árbol Navideño en Tamazunchale! 🎅 ¡El Gobierno de Tamazunchale y el Departamento de Turismo Municipal te invitan a vivir la magia de la Navidad! 🎁</p> <p>✨ Acompáñanos al Encendido del Árbol Navideño para dar inicio a la temporada de fiestas con mucha luz y alegría.</p> <p>📅 Cuándo: Este SÁBADO 13 DE DICIEMBRE</p> <p>⌚ Hora: 7:00 PM</p> <p>📍 Dónde: Explanada de la Presidencia Municipal</p> <p>¡Y lo mejor de todo! HABRÁ BOLETOS TOTALMENTE GRATIS para que los más pequeños disfruten de los juegos mecánicos. 🎁</p> <p>¡No faltes! Ven con toda tu familia y amigos. ¡Te esperamos para compartir este momento especial!</p>
	<p>¡En Tamazunchale seguimos impulsando acciones para cuidar la salud de todas las familias! 🩺</p> <p>Del 15 al 19 de diciembre se llevará a cabo la Jornada de Desparasitación, una iniciativa del Gobierno Municipal para prevenir enfermedades gastrointestinales y mejorar el bienestar de nuestra comunidad.</p> <p>📍 Foro al aire libre de la Jardín Juárez</p> <p>⌚ De 8:00 a.m. a 3:00 p.m.</p> <p>Acude con tu familia y recibe esta atención de manera accesible y oportuna.</p> <p>Porque en Tamazunchale la salud empieza desde adentro, ¡te esperamos! 🌿✨</p>
12 Dic 2025	<p>Nuevo Vehículo Recolector para Tamazunchale</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.- El Gobierno Municipal de Tamazunchale, encabezado por el presidente municipal Adelaido Cabañas Hernández, dio a conocer la entrega de un nuevo vehículo recolector de basura, destinado a optimizar y mejorar el servicio de limpia pública en beneficio directo de la ciudadanía.</p>



TLa entrega oficial se realizó ante la presencia de diversos funcionarios municipales y la ciudadanía, y fue recibida por el director de Aseo Público, Gerson Gutiérrez Ángeles, y el personal operativo que se encargará de realizar los recorridos en la zona urbana del municipio.

Durante el evento, el alcalde **Adelaido Cabañas** resaltó que su administración está firmemente comprometida con la adquisición de unidades completamente nuevas, lo que garantiza un mejor desempeño, mayor eficiencia y un servicio de recolección de calidad para todos los tamazunchalenses.

Esta acción se suma a las inversiones realizadas este año, que incluyeron la adquisición de 12 patrullas para fortalecer la seguridad de la ciudad. El presidente municipal adelantó que el compromiso con la mejora de la infraestructura de servicios continuará, ya que para el próximo año se tiene prevista la compra de más unidades destinadas al servicio de recolección de basura.

La incorporación de este nuevo camión recolector se traduce en beneficios tangibles para los habitantes: garantiza una mayor frecuencia en los recorridos, reduce los tiempos de espera para la recolección y contribuye a mantener las calles y espacios públicos notablemente más limpios y saludables. Este tipo de acciones logran que el municipio se destaque por brindar un servicio de calidad, eficiente y digno, elevando el bienestar de la población y mejorando la imagen urbana de Tamazunchale.

13 Dic 2025

Tamazunchale se Ilumina con el Espíritu Navideño: Adelaido Cabañas Enciende el Puente Metálico, el Pino y la Villa Tamazunchale, S.L.P. - La noche de este sábado se vistió de gala y luz en el corazón de Tamazunchale con el magno encendido de la iluminación navideña por parte del presidente municipal, Adelaido Cabañas Hernández. Cientos de familias se congregaron en un ambiente de fiesta y esperanza para presenciar el momento que marca oficialmente el inicio de las festividades decembrinas en el municipio.

El evento principal tuvo lugar en un sitio emblemático, donde se realizó el encendido de las luces que adornan el histórico Puente Metálico, creando un espectáculo visual que resalta la belleza arquitectónica de esta estructura. Posteriormente, el tradicional Pino Navideño y la colorida Villa Navideña cobraron vida con miles de luces, atrayendo la admiración de chicos y grandes.

En su mensaje, el alcalde Adelaido Cabañas Hernández destacó la importancia de estas fechas para fomentar la unidad familiar, la paz y la sana convivencia entre los tamazunchalenses. Invitó a la ciudadanía a visitar y disfrutar de los adornos y atracciones que la administración municipal ha dispuesto para el disfrute de todos durante esta temporada. El momento más emotivo y esperado por los niños llegó al finalizar la ceremonia de encendido. En un gesto de generosidad y compromiso con la infancia, el presidente municipal entregó personalmente boletos para que todos los



Tniños presentes pudieran disfrutar de los juegos mecánicos instalados en la zona de manera gratuita. Esta acción fue recibida con sonrisas, garantizando una noche llena de diversión y alegría para los pequeños, quienes de inmediato se dispusieron a disfrutar de las atracciones. La iniciativa subraya el objetivo del Gobierno Municipal de Tamazunchale de crear espacios de esparcimiento inclusivos y accesibles para todos sus habitantes. La iluminación y la villa navideña estarán abiertas al público durante las próximas semanas, invitando a residentes y visitantes a sumergirse en la magia de la Navidad en este rincón de la Huasteca Potosina.

PROTECCIÓN CIVIL DE TAMAZUNCHALE EMITE RECOMENDACIONES PARA FIESTAS DECEMBRINAS
Tamazunchale, S.L.P.- La Dirección de Protección Civil Municipal de Tamazunchale, bajo la administración que encabeza el Adelaido Cabañas Hernández, ha emitido un comunicado dirigido a la ciudadanía con el fin de promover el manejo seguro y responsable de la pirotecnia durante la temporada de celebraciones de Navidad y Año Nuevo. La directora de PC, Cynthia Ramírez Mar, enfatizó que estas recomendaciones son fundamentales para la prevención y para evitar incendios, la pérdida de extremidades y, en los casos más extremos, la pérdida de vidas. Se recomienda enfáticamente comprar únicamente productos que se encuentren debidamente autorizados. La manipulación de la pirotecnia debe estar restringida a personas adultas, y es imperativo mantener a los niños supervisados en todo momento, evitando que la manipulen bajo cualquier circunstancia. Para la quema, se deben utilizar lugares abiertos y despejados, manteniendo siempre una distancia considerable y asegurándose de tener agua o, preferiblemente, un extintor cerca para actuar ante cualquier eventualidad. Otras recomendaciones vitales incluyen guardar la pirotecnia en lugares frescos, secos y lejos de fuentes de calor, así como mantenerla fuera del alcance de los niños. Además, queda estrictamente prohibido manipular estos artefactos bajo los efectos del alcohol, quemarlos cerca de vehículos, o encender varios cohetes a la vez para evitar el riesgo de una explosión descontrolada; si existen casas construidas con materiales inflamables como cartón y otate, la quema debe realizarse lo más lejos posible. Un punto importante es la protección de las mascotas, ya que son las más vulnerables a la afectación por el ruido en esta época. Finalmente, Protección Civil recomienda no viajar en vehículos de pasajeros con pirotecnia; de ser necesario, la unidad deberá contar con todas las medidas de seguridad requeridas, incluyendo un extintor. La Dirección de Protección Civil Municipal de Tamazunchale reitera su compromiso con el lema “Siempre Adelante” y apela a la participación ciudadana para garantizar unas fiestas seguras.

¡La magia de la Navidad llega a Tamazunchale! 🎅🌟

No te pierdas la CARAVANA NAVIDEÑA organizada por el Gobierno Municipal y ENESMAPO.

📅 Hoy, SÁBADO 13 DE DIC.

🕒 4:00 PM



Ruta Del Boulevard del ISSSTE al Jardín Juárez.
¡Y en con tu familia y amigos a vivir la alegría decembrina! ¡Te esperamos!
Y A LAS 7:00 PM TENDREMOS EL GRAN ENCENDIDO DE NUESTRA VILLA NAVIDEÑA!

	<p>Tamazunchale comunicación social Siempre adelante AYUNTAMIENTO 2024 - 2027</p>
14 Dic 2025	<p>GOBIERNO DE TAMAZUNCHALE IMPULSA A CAFETALEROS CON EL PRIMER FESTIVAL DEL CAFÉ</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.– Con el objetivo de fortalecer la economía local y brindar un espacio de promoción a los productores del municipio, el Gobierno Municipal de Tamazunchale llevó a cabo el Primer Festival del Café, una iniciativa impulsada por el presidente municipal Adelaido Cabañas Hernández a través del departamento de Atención a Cafeticultores.</p> <p>El evento se desarrolló durante tres días consecutivos en la plaza principal de Tamazunchale, convirtiéndose en un punto de encuentro para familias, visitantes y amantes del café, quienes pudieron conocer y adquirir productos elaborados por cafetaleros del municipio.</p> <p>Durante el festival, las y los productores locales tuvieron la oportunidad de exponer, promocionar y comercializar su café, resaltando la calidad, el sabor y el trabajo artesanal que caracteriza a este importante sector productivo de la región. Asimismo, esta plataforma permitió visibilizar el esfuerzo de quienes dependen de esta actividad, generando nuevas oportunidades de venta y fortaleciendo el consumo de productos locales.</p> <p>El presidente municipal, Adelaido Cabañas Hernández, destacó que este tipo de acciones forman parte del compromiso de su administración para impulsar el desarrollo económico, apoyar a los productores y promover las tradiciones y vocaciones productivas de Tamazunchale.</p> <p>Con la realización del Primer Festival del Café, el Gobierno Municipal refrenda su interés por crear espacios que fortalezcan a los sectores productivos, fomenten el turismo y contribuyan al bienestar de las familias tamazunchalenses.</p>
15 Dic 2025	<p>ALCALDE DE TAMAZUNCHALE Y CIUDADANOS SOSTUVIERON UNA REUNIÓN INFORMATIVA SOBRE PROYECTOS DE CAMINOS EN SLP</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.– El presidente municipal, Adelaido Cabañas Hernández, encabezó hoy una importante reunión de información en la capital potosina, junto con el titular de la Junta Estatal de Caminos (JEC), respecto a los futuros trabajos de infraestructura vial en el municipio.</p> <p>La reunión contó con la destacada presencia de una comitiva de ciudadanos representantes de diversas comunidades y barrios de Tamazunchale. Este acompañamiento subraya la intención del gobierno municipal de mantener informados a los líderes comunitarios sobre las gestiones en curso.</p> <p>El alcalde Adelaido Cabañas señaló que el titular de la JEC, Francisco Reyes Novelo, siguiendo indicaciones del</p>



T	<p>Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, expuso a la comitiva y al ayuntamiento los detalles de los trabajos de mejoramiento de caminos que están proyectados para el municipio. "Hoy estuvimos en la capital del estado junto a una comitiva de ciudadanos de varias comunidades y barrios de Tamazunchale, donde el titular de la Junta Estatal de Caminos nos informó sobre todos los trabajos de mejoramiento de caminos que vienen para nuestro municipio," precisó Adelaido Cabañas. La jornada se centró en la entrega de información y planificación, sentando las bases para la próxima ejecución de las obras que buscan mejorar la conectividad en Tamazunchale.</p>
	<p>PROTECCIÓN CIVIL DE TAMAZUNCHALE DESPEJA VÍA POR ÁRBOL CAÍDO Tamazunchale, S.L.P. - Tras recibir la instrucción directa del presidente municipal Adelaido Cabañas Hernández, personal de la Dirección de Protección Civil Municipal ejecutó la operación para despejar un carril de circulación obstruido por la caída de un árbol debido a la lluvias y vientos registrados en el municipio. La emergencia fue atendida de inmediato para garantizar la seguridad vial y restablecer el flujo vehicular. Los elementos de Protección Civil utilizaron equipo especializado para seccionar y retirar los restos del árbol de la carretera, logrando liberar la vía en poco tiempo. El Ayuntamiento refrenda su compromiso con la respuesta oportuna ante contingencias y la seguridad de los habitantes de Tamazunchale.</p>
	<p>¿Te llegó un WhatsApp de un familiar o amigo pidiendo un préstamo urgente? ¡CUIDADO! Podría ser robo de identidad. 👉 Antes de enviar dinero, haz esto: LLÁMALO por teléfono de inmediato para confirmar que sea realmente él/ella. ¡Nunca confíes solo en el chat! Protegerte es tarea de todos. Si detectas un caso: ➡ Denuncia de forma anónima al 089 ➡ Emergencias 911</p>
16 Dic 2025	<p>DIF Estatal y Municipal Impulsan la Salud Visual: Entregan 510 Lentes Graduados Tamazunchale, S.L.P.- El Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de Tamazunchale, bajo la dirección de la señora Zayra Belem González Pérez, y con el respaldo del Presidente Municipal, Adelaido Cabañas Hernández, ha logrado un impacto significativo en la salud visual de los ciudadanos con la entrega de 510 lentes graduados en diversas localidades del municipio. Esta importante acción se concretó gracias a la colaboración y el apoyo directo del Gobernador de San Luis Potosí,</p>



TRICARDO GALLARDO CARDONA, y del DIF Estatal.

La señora Zayra Belem González Pérez, Presidenta del DIF Municipal, destacó la relevancia de esta gestión, señalando que la salud visual es un pilar fundamental para el bienestar y desarrollo de las personas. "Esta excelente noticia es un reflejo del trabajo coordinado. Hemos recibido y entregado 510 lentes graduados en distintas localidades, lo cual es un apoyo fundamental para garantizar la salud visual de nuestros ciudadanos. ¡El compromiso se ve!", expresó.

Por su parte, el alcalde Adelaido Cabañas Hernández reiteró su agradecimiento al Gobierno del Estado por la respuesta a esta necesidad prioritaria del municipio. Subrayó que estas entregas representan un beneficio directo a la economía familiar y una mejora sustancial en la calidad de vida de los beneficiarios, permitiéndoles realizar sus actividades diarias, estudiar y trabajar sin dificultades visuales.

La entrega de los 510 lentes graduados reafirma el compromiso de la administración municipal con el bienestar social, priorizando programas que atienden necesidades básicas y esenciales de la población de Tamazunchale, en estrecha coordinación con las instancias estatales.

Personas Privadas de su Libertad en Tamazunchale generan ingresos con elaboración de Piñatas Navideñas Tamazunchale, S.L.P.- Las Personas Privadas de su Libertad (PPL) en el Centro de Reinserción Social (CERESO) de Tamazunchale han encontrado una fuente de sustento económico en esta temporada navideña al completar exitosamente un curso de elaboración de piñatas. Gracias a la capacitación adquirida, están aprovechando sus habilidades manuales y creativas para confeccionar piezas tradicionales y modernas que ya están generando ingresos para sus familias y para ellos mismos, marcando una diferencia económica positiva durante estas fechas festivas. La iniciativa de esta capacitación productiva surge del interés y la coordinación de la Biblioteca Municipal Manuel José Othón. Su directora, Ana Itzel Martínez Piña, junto con el personal a su cargo, está fuertemente comprometida con la realización de talleres y actividades que brinden beneficios tangibles a las personas que se encuentran en resguardo. La habilidad de elaborar piñatas va más allá de un simple pasatiempo; representa para las PPL una valiosa herramienta de trabajo, fomenta la disciplina, promueve la concentración y estimula la creatividad, elementos esenciales para su desarrollo personal y su futura reinserción social. Este tipo de actividades les permite sentirse productivos y útiles, contribuyendo a mejorar su autoestima y a reducir la tensión inherente al entorno penitenciario.

El impulso a este sector productivo y cultural cuenta con el respaldo de la autoridad municipal. El Presidente Adelaido Cabañas Hernández ha expresado un firme interés en apoyar a este sector de la población, reconociendo la importancia de brindarles oportunidades de capacitación que se traduzcan en habilidades laborales concretas y una fuente legítima de ingresos. Este enfoque integral de la administración subraya el compromiso de Tamazunchale con la rehabilitación digna y productiva de sus ciudadanos.

GOBIERNO DE TAMAZUNCHALE REFUERZA LA SALUD CIUDADANA CON CAMPAÑA DE



T DESPARASITACIÓN

Tamazunchale, S.L.P.- El Gobierno Municipal de Tamazunchale, bajo la dirección del presidente municipal Adelaido Cabañas Hernández, ha puesto en marcha una importante Campaña de Desparasitación en beneficio de toda la ciudadanía. Esta acción, realizada por la Coordinación de Salud Municipal a cargo de Dalia Joilette Ledezma Guerra, busca contrarrestar los posibles efectos en la función gástrica y la salud general derivados de la presencia de parásitos y bichos. El alcalde Cabañas Hernández ha enfatizado que las campañas de prevención en materia de salud son una prioridad en su administración, y esta iniciativa es un claro ejemplo de ello.

La campaña se realiza con el vital apoyo de la Jurisdicción Sanitaria VI, garantizando la calidad y eficacia de la jornada, y se lleva a cabo en el Jardín Juárez del 15 al 19 de diciembre del presente año, abierta para la atención de toda la población.

La desparasitación regular aporta múltiples beneficios directos a la salud, siendo esenciales para el bienestar general. Al eliminar los parásitos, el organismo puede mejorar la absorción de nutrientes, fortaleciendo así el sistema inmunológico.

La Coordinación de Salud Municipal recuerda a la población que la desparasitación se sugiere realizarse cada seis meses para mantener sus beneficios de manera constante. Por ello, Ledezma Guerra anunció que esta importante campaña se replicará en el próximo mes de junio de 2026, asegurando la continuidad en la protección de la salud de los habitantes de Tamazunchale. Se hace una atenta invitación a toda la población para que acuda al Jardín Juárez y aproveche esta campaña gratuita, cuidando así su salud y la de sus familias.

17 Dic 2025

¡En Tamazunchale y todo San Luis Potosí queremos mujeres libres, plenas y seguras! ❤

LA PALABRA COMO PUENTE: TALLER DE LECTURA Y REDACCIÓN IMPULSA LA REINSERCIÓN EN EL CERESO DE TAMAZUNCHALE

Tamazunchale, S.L.P.- El Centro de Reincisión Social (CERESO) de Tamazunchale está viviendo una importante transformación cultural y social gracias al Taller de Lectura y Redacción que se realiza con éxito cada martes por parte del Gobierno Municipal de Tamazunchale a través de la dirección de la Biblioteca. Esta iniciativa ha dotado a las Personas Privadas de su Libertad (PPL) de una poderosa herramienta para la expresión y la sanación, fomentando intensamente su creatividad literaria a través de la escritura. Dada la composición indígena del penal, con PPL provenientes de diversos municipios de la Huasteca Potosina, la actividad es especialmente significativa, ya que no solo se escribe en español, sino que se promueve activamente la creación de textos en las lenguas maternas náhuatl y tének.

Este espacio de expresión bilingüe y creativa es crucial para el desarrollo personal y la rehabilitación. La Directora de la Biblioteca Pública Municipal “Manuel José Othón”, Ana Itzel Martínez Piña, destacó que esta actividad trae



consigo beneficios profundos para las personas, ofreciendo un canal seguro para la expresión emocional, el procesamiento de experiencias y la preservación de su identidad cultural. La posibilidad de escribir en su lengua originaria fortalece su sentido de pertenencia y dignidad, elementos vitales para un proceso de reinserción social exitoso.

La continuidad y el éxito de estas actividades culturales son posibles gracias al compromiso y el respaldo decidido del Gobierno Municipal de Tamazunchale, encabezada por el presidente Adelaido Cabañas Hernández, quien reconoce el valor de la cultura y la educación como pilares fundamentales en la rehabilitación de las personas privadas de su libertad y su futura reintegración a la sociedad.

18 Dic 2025

DIF Municipal entrega juguetes en comunidades y escuelas
Tamazunchale, S.L.P.- En un ambiente lleno de magia y espíritu navideño, el Sistema Municipal DIF que preside la señora Zayra Belem González Pérez, ha puesto en marcha una extensa jornada de entrega de juguetes dirigida a la niñez de los niveles de educación inicial y primaria en diversos puntos del municipio. Esta iniciativa tiene como objetivo principal celebrar la temporada decembrina llevando un mensaje de esperanza y alegría a cada institución educativa, asegurando que la ilusión de estas fechas llegue a todos los sectores de la población.
Durante los recorridos por las diferentes localidades, se ha podido constatar el entusiasmo de los pequeños, quienes reciben con gran emoción los obsequios que el Gobierno Municipal ha preparado para ellos.
Las autoridades municipales han destacado lo especial de esta época del año, señalando que la Navidad es el momento ideal para fortalecer los valores de unión y solidaridad, viendo en la sonrisa de cada niño y niña el mejor reflejo del trabajo realizado en beneficio de las familias.
El alcalde **Adelaido Cabañas** Hernández ha resaltado que para su administración es una prioridad fomentar el bienestar de la infancia y preservar las tradiciones que nos dan identidad. Por ello, el personal del DIF Municipal y el propio edil se han dado a la tarea de visitar personalmente los planteles educativos, conviviendo con los alumnos y docentes en medio de un clima festivo.
La entrega de estos juguetes no solo representa un presente material, sino un reconocimiento al esfuerzo escolar de los menores y un compromiso firme por seguir construyendo un entorno de armonía y felicidad para las nuevas generaciones durante esta temporada invernal.
Inician con éxito las “Posadas Navidad Verde” en Tamazunchale: Llevan alegría a comunidades y barrios
Tamazunchale, S.L.P. – Con el objetivo de fortalecer las tradiciones y llevar un mensaje de unidad a las familias de la región, el Gobierno Municipal de Tamazunchale, en coordinación con la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social y Regional (SEDESORE), dio inicio formal a las jornadas de las “Posadas Navidad Verde”.
Este programa, que busca recorrer diversos barrios, colonias y comunidades del municipio, arrancó con una gran



T

convocatoria, destacando la entrega de apoyos y momentos de convivencia para diferentes sectores.

El recorrido inaugural estuvo encabezado por el Presidente Municipal, **Adelaido Cabañas** Hernández, y la Delegada de SEDESCORE, Teresa Cabañas. Ambos funcionarios coincidieron en que el trabajo conjunto entre el Ayuntamiento y el Gobierno del Estado, que encabeza **Ricardo Gallardo Cardona**, es fundamental para asegurar que los beneficios lleguen directamente a quienes más lo necesitan durante esta temporada decembrina.

“Queremos que esta Navidad llegue a cada rincón de nuestro municipio. Estas posadas no son solo un evento, son una forma de estar cerca de nuestra gente, escucharles y compartir la esperanza de un mejor año”, expresó el alcalde Adelaido Cabañas durante el evento.

¡EL BASQUETBOL SE VIVE EN TAMAZUNCHALE! 🏆

¡Llegó el gran día! Este jueves 18 de diciembre, nuestra Unidad Deportiva será la sede del Rol de Juegos Final de la Región. Ven y apoya a nuestros talentos locales en una jornada llena de adrenalina, canastas y mucho esfuerzo.

Contaremos con emocionantes encuentros de:

✓ Basquetbol Tradicional

✓ Basquetbol 3x3

📍 Lugar: Unidad Deportiva de Tamazunchale.

⌚ Inicio: 3:30 PM.

¡No faltes! Ven con tu familia y amigos a echarle porras a los equipos de Tamazunchale, Xilitla, Cd. Valles y Matlapa. ¡Hagamos vibrar las gradas! 🎉

Encienden la Magia de la Navidad en Tamán y Chapulhuacanito

TAMAZUNCHALE, S.L.P. – Con el objetivo de fortalecer los lazos comunitarios y llevar el espíritu festivo a las delegaciones del municipio, se realizó el encendido de los pinos y las tradicionales villas navideñas en las delegaciones de Tamán y Chapulhuacanito.

Durante los eventos, que congregaron a cientos de familias, el alcalde de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, destacó la importancia de habilitar estos espacios públicos para que la ciudadanía pueda crear recuerdos memorables.

Adelaido Cabañas subrayó que estas acciones no son solo ornamentales, sino que buscan promover los valores de unidad, paz y esperanza que caracterizan la temporada decembrina.

“Queremos que cada familia de nuestro municipio, sin importar la distancia, tenga un espacio digno donde celebrar.



TEstos pinos y villas son un símbolo de la unidad que buscamos para Tamazunchale; ver la alegría de los niños es el mejor recordatorio de que la paz y la esperanza deben imperar en nuestros hogares", expresó el alcalde. El encendido de estas villas también representa un impulso para la economía de las delegaciones, al atraer a visitantes de comunidades vecinas que acuden a disfrutar de la decoración y la gastronomía local. Con estas actividades, el Gobierno Municipal de Tamazunchale reafirma su compromiso de descentralizar los festejos navideños, asegurando que el ambiente de júbilo llegue a todos los rincones de la región para el disfrute de grandes y chicos.

19 Dic 2025	<p>Gobierno Municipal impulsa la cafeticultura en Tamazunchale mediante alianza estratégica con el ITST</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.- Con el objetivo de fortalecer el sector agropecuario de Tamazunchale, el Gobierno Municipal que encabeza el presidente municipal Adelaido Cabañas Hernández, a través de la Dirección de Desarrollo Rural y en una estrecha coordinación con el TECNM - Tamazunchale, llevó a cabo una importante entrega de plantas de café a productores de diversas localidades de la región.</p> <p>Esta iniciativa surge del establecimiento de un semillero y vivero especializado en el que se han cultivado variedades de alta calidad como Colombia, Marselesa y Geisha, las cuales destacan por su notable resistencia a diversas enfermedades que suelen afectar los cultivos locales. La entrega de este material vegetal representa un paso fundamental en la estrategia de la actual administración para renovar los cafetales y garantizar una producción más robusta y competitiva.</p> <p>El compromiso de Adelaido Cabañas Hernández trasciende la entrega de los insumos, ya que el proyecto contempla un esquema de seguimiento puntual a mediano y largo plazo. A través del personal técnico de la Dirección de Desarrollo Rural se brindará capacitación constante y asesoría técnica, asegurando que el proceso de siembra y crecimiento cumpla con los estándares de una producción sustentable.</p> <p>Con estas acciones, el Gobierno Municipal busca no solo incrementar los rendimientos agrícolas, sino también generar un impacto positivo integral que se vea reflejado en la conservación ambiental, la estabilidad económica de las familias del campo y el bienestar social de las comunidades rurales. De esta manera, Tamazunchale se posiciona a la vanguardia en el apoyo al sector cafetalero, consolidando una alianza productiva entre el gobierno, el Instituto y los trabajadores de la tierra.</p> <p>Gobierno de Tamazunchale fortalece la inclusión con la entrega de credenciales para personas con discapacidad</p> <p>En un acto que reafirma el compromiso de la actual administración con los sectores más vulnerables, el Gobierno Municipal de Tamazunchale, encabezado por el presidente Adelaido Cabañas Hernández, a través del Sistema Municipal DIF, llevó a cabo la entrega de más de veinte credenciales oficiales a personas con discapacidad. Esta iniciativa busca facilitar el acceso a diversos derechos y servicios que mejoran significativamente la calidad de vida de</p>
-------------	--



Todos los beneficiarios, consolidando un municipio más justo e incluyente donde el respaldo institucional se traduce en beneficios tangibles para quienes más lo necesitan.

La obtención de este documento representa un paso fundamental para la integración social de los ciudadanos, que así la solicitan. Más allá de ser una identificación oficial, la credencial se convierte en una herramienta esencial que garantiza el respeto a sus derechos.

El alcalde Adelaido Cabañas Hernández destacó durante este proceso la importancia de sensibilizar a la sociedad y fortalecer los mecanismos de atención ciudadana, señalando que la entrega de estas credenciales no es un hecho aislado, sino parte de una estrategia integral de bienestar social. Al agilizar estos trámites, el DIF Municipal asegura que las personas con discapacidad en Tamazunchale cuenten con el reconocimiento legal necesario para hacer valer sus beneficios de manera digna y oportuna, eliminando barreras y promoviendo una cultura de igualdad que permite a todos los habitantes desarrollarse con plenitud en su entorno.

Impulsa la autosuficiencia alimentaria en Cuixcuatla con taller práctico de producción de hongo seta Tamazunchale, S.L.P.- En la comunidad de Cuixcuatla, perteneciente al municipio de Tamazunchale, se realizó un taller de capacitación práctica para la siembra de hongo seta, como parte de una estrategia integral para fortalecer el campo local. Esta actividad se desarrolló a través de una estrecha coordinación entre la Dirección de Desarrollo Rural, liderada por el ingeniero Régulo Sebastián Pérez, y la participación de las empresas Quantum Energía y Cíclica, sumando esfuerzos entre el sector público y la iniciativa privada para generar nuevas oportunidades de desarrollo económico en las zonas rurales.

La jornada técnica tuvo lugar en el domicilio del señor Juan Márquez Hernández, quien funge como líder del grupo de trabajo interesado en consolidar este proyecto productivo. Durante la capacitación, los instructores Francisco Rubio y el ingeniero Ezequiel García compartieron sus conocimientos sobre los procesos de siembra y cuidado del hongo, permitiendo que los asistentes aprendieran de manera directa las técnicas necesarias para garantizar una cosecha exitosa. Esta sesión marca la segunda etapa de siembra en la localidad, precedida por una primera experiencia que arrojó excelentes resultados en cuanto a rendimiento y calidad del producto.

El objetivo central de este programa impulsado por la administración de **Adelaido Cabañas** Hernández es dotar a las familias de las herramientas prácticas para lograr la autosuficiencia alimentaria y, simultáneamente, generar un excedente que pueda destinarse a la venta local para mejorar la economía de los hogares participantes. Con este tipo de aprendizajes compartidos, el Gobierno Municipal busca no solo la producción técnica del hongo seta, sino crear una red de experiencias donde los propios productores se conviertan en promotores del conocimiento para otros ciudadanos interesados en este modelo de cultivo sostenible.

20 Dic 2025

Resguardan oso hormiguero en Tamazunchale; será trasladado a Ciudad Valles para atención especializada



T	<p>TAMAZUNCHALE, S.L.P. – En un esfuerzo conjunto por la preservación de la fauna regional, elementos de Protección Civil Municipal de Tamazunchale llevaron a cabo la entrega de un ejemplar de oso hormiguero a la organización Ecohuellas, con el fin de asegurar su correcto manejo y salud. La entrega del espécimen rescatado por la corporación de emergencias municipal, tiene como objetivo principal su traslado a Ciudad Valles, donde podrá recibir las atenciones médicas y biológicas adecuadas por parte de especialistas en vida silvestre. De acuerdo con el reporte oficial de las autoridades, el ejemplar fue hallado sin lesiones aparentes y en condiciones estables; no obstante, se determinó que la supervisión especializada es fundamental para garantizar su supervivencia a largo plazo. Esta acción se realizó bajo la instrucción directa del presidente municipal, Adelaido Cabañas Hernández, quien ha enfatizado la importancia de que todas las especies rescatadas en el municipio sean canalizadas de forma profesional y responsable.</p>
22 Dic 2025	<p>¡En estas fiestas, tu seguridad es el mejor regalo! 🎁🏍️</p> <p>Santa ya cambió el trineo por la moto, pero lo hace con responsabilidad.</p> <p>💡 En la Presidencia Municipal de Tamazunchale queremos que llegues con bien a cada celebración.</p> <p>Si conduces esta Navidad, recuerda:</p> <ul style="list-style-type: none">✓ Usar siempre el casco.✓ Respetar los límites de velocidad.✓ No manejar si has consumido alcohol.
	<p>Gobierno Municipal de Tamazunchale fortalece el desarrollo comunitario con entrega de revolvedoras</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.– Como parte de las acciones para impulsar el desarrollo local y fortalecer la infraestructura comunitaria, el presidente municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, realizó la entrega de las primeras dos revolvedoras, las cuales estarán al servicio de las comunidades que previamente realizaron su solicitud. El alcalde destacó que este nuevo equipamiento permitirá apoyar de manera directa a las localidades en la ejecución de obras prioritarias, al tiempo que optimiza los recursos y tiempos de trabajo. La maquinaria también será utilizada en los proyectos contemplados dentro del programa federal FAISPIAM (Fondo para el Bienestar de los Pueblos Indígenas y Afromexicanos), así como en diversas acciones impulsadas por el Gobierno Municipal.</p> <p>Adelaido Cabañas subrayó que el objetivo principal es brindar herramientas que contribuyan a mejorar las condiciones de vida de la población, especialmente en comunidades que requieren apoyo para el desarrollo de infraestructura básica.</p> <p>Para garantizar un uso ordenado, equitativo y eficiente de las revolvedoras, el Departamento de Obras Públicas será el encargado de coordinar el calendario de préstamos, asegurando que la maquinaria llegue a quienes la solicitaron con</p>



T	<p>anticipación y a los proyectos programados. Con estas acciones, el Gobierno Municipal de Tamazunchale refrenda su compromiso de seguir fortaleciendo a las comunidades y de trabajar de la mano con la ciudadanía para generar mejores oportunidades de desarrollo en todo el municipio.</p>
	<p>Gobierno Municipal de Tamazunchale coordina acciones para mejorar la movilidad urbana Tamazunchale, S.L.P.- Con el objetivo de reducir las afectaciones al tránsito vehicular y mejorar la movilidad en la cabecera municipal, el Gobierno Municipal de Tamazunchale, que encabeza el presidente Adelaido Cabañas Hernández, a través de Seguridad Pública Municipal, sostuvo un acercamiento y diálogo con empresas de pasaje nacional que trasladan a paisanos de regreso a su lugar de origen. Como parte de esta estrategia, se acordó que la bajada de pasajeros se realice en las salidas del municipio, evitando paradas dentro de la zona urbana. Esta medida permitirá disminuir en cierta medida la congestión vehicular que se genera principalmente en temporadas de alta afluencia, contribuyendo a un tránsito más ordenado y fluido para automovilistas y peatones. El alcalde Adelaido Cabañas Hernández destacó que estas acciones buscan atender una de las principales demandas de la ciudadanía, priorizando la seguridad vial y el bienestar de las familias tamazunchalenses, así como de quienes visitan el municipio.</p>
	<p>Gobierno Municipal de Tamazunchale rinde homenaje a policías en su día Tamazunchale, S.L.P.- En el marco de la conmemoración del Día del Policía, el presidente municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, encabezó un emotivo homenaje en reconocimiento a la labor que diariamente realizan los elementos de la corporación policiaca en favor de la seguridad y el bienestar de la ciudadanía. Durante el acto, el alcalde expresó su más profundo agradecimiento a las y los policías por su compromiso, valentía y entrega, destacando que su trabajo es fundamental para mantener el orden y la paz social en el municipio. Adelaido Cabañas exhortó a los elementos a continuar desempeñando sus funciones con honestidad, vocación de servicio y un alto sentido humano, valores que —dijo— fortalecen la confianza de la ciudadanía en sus instituciones y contribuyen a construir un Tamazunchale más seguro.</p>
23 Dic 2025	<p>Llevan alegría a la niñez de El Ranchito y Enramadas con entrega de juguetes Tamazunchale, S.L.P.- Con el objetivo de llevar momentos de alegría y fortalecer los valores de solidaridad y unión familiar, la presidenta del Sistema DIF Municipal, Zayra Belem González Pérez, encabezó la entrega de juguetes en las comunidades de El Ranchito y Enramadas, beneficiando a niñas y niños de estas localidades. Los juguetes entregados fueron resultado de una campaña de donación impulsada por el DIF Municipal, en la que</p>



	<p>T</p> <p>participaron de manera solidaria el Presidente Municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, así como funcionarios municipales y ciudadanos comprometidos con el bienestar de la niñez tamazunchalense. Durante esta actividad, la presidenta del DIF destacó la importancia de trabajar en equipo para generar acciones que impacten de manera positiva en las comunidades, reiterando que el bienestar de las niñas y los niños es una prioridad para la administración municipal.</p> <p>Esta jornada solidaria reafirma el compromiso del Gobierno Municipal de Tamazunchale y del DIF Municipal de seguir promoviendo acciones sociales que fortalezcan el tejido social y lleven esperanza y sonrisas a quienes más lo necesitan, especialmente en fechas significativas para las familias.</p>
	<p>En el Gobierno Municipal de Tamazunchale queremos que pases unas fiestas inolvidables junto a tu familia. 🎅 Por eso, te recordamos que la prevención es el acto de amor más grande. 🎁 Al conducir tu motocicleta, no olvides que alguien te espera en casa.</p> <p>En esta Navidad, ¡Regala Seguridad! ¡Regala un casco!</p>
24 Dic 2025	<p>El Gobierno de Tamazunchale fortalece el campo con entrega de equipos agrícolas</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.- Con el objetivo de impulsar la producción agrícola y apoyar la economía familiar de los productores, el Ayuntamiento de Tamazunchale continúa fortaleciendo el Campo Potosino mediante acciones concretas en beneficio del sector agropecuario.</p> <p>El Presidente Municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, a través de la Dirección de Desarrollo Rural, realizó la entrega de equipos y herramientas agrícolas a bajo costo a productores de diversas comunidades del municipio, como parte de una estrategia integral para mejorar las condiciones de trabajo en el campo y elevar la productividad local.</p> <p>Esta iniciativa busca brindar a las y los productores mayores oportunidades para fortalecer sus actividades agrícolas, contribuyendo al desarrollo económico de sus familias y al crecimiento del sector rural en el municipio.</p> <p>El Ayuntamiento de Tamazunchale refrendó su compromiso de continuar impulsando la producción agropecuaria, mediante la gestión permanente de equipos y herramientas a bajo costo, bajo la coordinación de la Dirección de Desarrollo Rural, promoviendo así la autosuficiencia alimentaria y el desarrollo sostenible del municipio.</p>
	<p>Llevan alegría a la niñez de El Ranchito y Enramadas con entrega de juguetes</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.- Con el objetivo de llevar momentos de alegría y fortalecer los valores de solidaridad y unión familiar, la presidenta del Sistema DIF Municipal, Zayra Belem González Pérez, encabezó la entrega de juguetes en las comunidades de El Ranchito y Enramadas, beneficiando a niñas y niños de estas localidades.</p>



TLos juguetes entregados fueron resultado de una campaña de donación impulsada por el DIF Municipal, en la que participaron de manera solidaria el Presidente Municipal de Tamazunchale, **Adelaido Cabañas** Hernández, así como funcionarios municipales y ciudadanos comprometidos con el bienestar de la niñez tamazunchalense. Durante esta actividad, la presidenta del DIF destacó la importancia de trabajar en equipo para generar acciones que impacten de manera positiva en las comunidades, reiterando que el bienestar de las niñas y los niños es una prioridad para la administración municipal. Esta jornada solidaria reafirma el compromiso del Gobierno Municipal de Tamazunchale y del DIF Municipal de seguir promoviendo acciones sociales que fortalezcan el tejido social y lleven esperanza y sonrisas a quienes más lo necesitan, especialmente en fechas significativas para las familias.

26 de Dic 2025	<p>Gobierno de Tamazunchale refuerza la infraestructura comunitaria en Pezmayo</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.– Como parte del compromiso de llevar desarrollo y bienestar a todas las comunidades del municipio, el presidente municipal de Tamazunchale, Adelaido Cabañas Hernández, realizó la entrega oficial del material necesario para la terminación de una rampa de concreto hidráulico en la comunidad de Pezmayo. Durante esta acción, el alcalde destacó que estas obras representan mucho más que la aplicación de cemento y varilla, ya que se trata de mejorar las vías de comunicación, facilitar el acceso a los hogares y fortalecer la seguridad de las familias, especialmente durante la temporada de lluvias, cuando el tránsito se vuelve más complicado. La rampa permitirá un mejor desplazamiento de personas y vehículos, beneficiando de manera directa a los habitantes de la comunidad, al tiempo que contribuye a un transporte más seguro y eficiente. Con estas acciones, el Gobierno Municipal de Tamazunchale reafirma su compromiso de cumplir los compromisos adquiridos y seguir trabajando de manera constante en cada rincón del municipio, impulsando obras que elevan la calidad de vida de la población y fortalecen el desarrollo comunitario.</p>
29 Dic 2025	<p>TAMAZUNCHALE RESPALDA A CAFETICULTORES CON NUEVA LEY DE DESARROLLO SUSTENTABLE</p> <p>Tamazunchale, S.L.P.– El Gobierno Municipal de Tamazunchale, encabezado por el Adelaido Cabañas Hernández, en coordinación con la Dirección de Desarrollo Rural, refrenda su respaldo al sector agropecuario, especialmente a los cafeticultores del municipio. El pasado 19 de diciembre de 2025, la Cámara de Diputados publicó la nueva Ley de Desarrollo Sustentable de la Cafetal, cuyo objetivo es fortalecer la producción, calidad y comercialización del café en todo el país. Esta legislación beneficiará directamente a la Huasteca Potosina, región donde el café es uno de los cultivos más importantes, y donde municipios como Tamazunchale destacan en su producción. La ley contempla la creación de un Comité de Seguimiento de Precios, una Comisión Nacional para el Desarrollo de la Cafetal y un Sistema Nacional de Información, acciones que permitirán mejorar la comercialización y brindar</p>



T

mayor certeza a los productores.

El presidente municipal señaló que esta ley otorgará un marco jurídico integral al sector cafetalero en 2026, reconociendo al café como un producto estratégico para la soberanía alimentaria de la región.

AYUNTAMIENTO 2024 - 2027

Este Año Nuevo haz de la seguridad un propósito de vida.

Usar casco no es solo una regla, es una decisión que protege tu futuro. Cada viaje cuenta, cada vida importa.

🚗 🚲 🚲 Cuida tu vida, usa casco y maneja con precución.

“2024. Año del Bicentenario del Congreso Constituyente del Estado de San Luis Potosí”



Tamazunchale *¡Siempre adelante!*

Comunicación Social

AYUNTAMIENTO 2024 - 2027

LIC. MARIO ORTEGA CRUZ
DIRECTOR DE
COMUNICACIÓN SOCIAL